



Wenn du willst,  
dass andere dich glücklich machen,  
wirst du leiden

Solange du nach Glück im Draußen suchst, wirst du auf Leiden stoßen.

Deine willentliche Suche nach Glück ist es, die alle Formen von Leid schafft.

Probleme sind charakteristisch für einen Geist, der aus einem Gefühl ständigen Mangels fortwährend auf der Suche nach dem ist, was ihm fehlt.

Da du deinen inneren Reichtum nicht kennst, bist du immer unruhig und durstig nach mehr oder besserem.

Jetzt, wo du krank bist und allerhand Schwierigkeiten erlebst, wirst du möglicherweise den Anspruch entwickeln, dass andere Menschen und soziale Bedingungen dir Glück schenken und dein Gefühl des Mangels stillen müssen.

Angsterfüllt und verzweifelt magst du bei anderen Hilfe suchen. Doch letztendlich können andere dir nicht wirklich helfen, die eigentliche Hilfe liegt in dir.

Deine Suche im Draußen wird dich immer einsamer machen. Erst wenn du dich dem inneren Reichtum deiner wahren Natur zuwendest, wirst du nachhause kommen und glücklich werden.